

Il faut se préparer au basculement intérieur

"Il est très important pour vous d'être davantage présent dans votre vie, présents dans vos comportements, ce qui veut dire dire que tous vos comportements sont machinaux, que vous n'êtes pas conscients de vos comportements, de vos pensées, de vos agissements.

Apprenez à vivre davantage en conscience, apprenez à vivre davantage l'instant et vous verrez que beaucoup de choses se transformeront en vous.

Apprenez à supprimer l'automatisme de vos vies. Combien de fois dans une journée agissez-vous machinalement, sans conscience, comme des robots ? Comment voulez-vous apprendre à maîtriser puisque vous n'êtes pas dans l'action, dans la conscience de l'action quelle qu'elle soit, même si c'est simplement une pensée, une pensée est aussi un agissement, une action.

Apprenez-donc à être plus conscients, à être présents dans tous vos actes. Cela vous facilitera grandement la maîtrise de vos pensées, de vos paroles, de vos sentiments, de vos émotions.

Nous vous demandons aussi de parler le plus possible à l'être de lumière que vous êtes. Essayez de faire l'unité entre l'humain et le Divin en vous, d'enlever toutes séparations, de faire de vous un être complet.

Ce n'est pas aussi facile que vous pouvez parfois l'imaginer car il faut faire l'unité de deux énergies à fréquences vibratoires totalement différentes. Cependant l'Amour que vous avez pour votre corps physique, pour votre conscience humaine, l'Amour que vous avez pour votre Divinité, pour l'être de lumière que vous êtes peut planifier et vous unir dans votre totalité.

Aimer votre corps physique c'est le respecter tel qu'il est, c'est le remercier pour tout ce qu'il vous permet d'expérimenter. N'oubliez pas qu'il est l'habit de l'être de lumière que vous êtes car si vous n'aviez pas ce vêtement de chair vous ne pourriez pas vivre et expérimenter la troisième dimension.

Cette dimension va s'éloigner de plus en plus de vous. Maintenant vous entrez de plain-pied dans la quatrième dimension, voire même dans la cinquième.

Vous remarquerez ce passage dans une dimension supérieure au travers de moments d'absence, des moments où vous avez du mal à vous repérer dans le temps et dans l'espace. Vous ressentirez également un immense besoin de beauté, de pureté, d'Amour, de fraternité. Vous serez de plus en plus attiré par toutes les nouvelles énergies qui se mettent en place en vous mais sont aussi les énergies des dimensions supérieures.

Nous vous avons dit maintes que vous êtes prêts, très proches du basculement dans des dimensions supérieures.

Ce basculement doit se faire en vous ! Point n'est besoin qu'il se passe pour l'instant à l'extérieur de vous, ce basculement doit se faire à l'intérieur de vous. Comment peut-il se faire à l'intérieur de vous ? Il se fait au travers de prises de conscience, de pulsions qui vous tirent vers le haut que vous avez ou aurez en permanence, au travers d'une plus grande conscience de ce qui se passe autour de vous, ou tout simplement de la vie autour de vous.

Vous aurez de plus en plus conscience de percevoir, de ressentir la manifestation de Dieu dans toutes vies. Cela pourra vous émouvoir très profondément, vous serez de plus en plus attirés vers le haut, vers la beauté, vers la Lumière, vers les Lois Divines qui seront de plus en plus claires pour vous.

Vous allez vous dépouiller du vieil habit, le transmuter en habit de Lumière qui sera celui de l'homme nouveau. Nous ne voulons pas dire que vous n'aurez plus votre habit de chair ! Nous disons que même votre véhicule de manifestation aura une fréquence vibratoire beaucoup plus lumineuse.

Comment préparer ce basculement ? En prenant conscience de votre totalité, en vous écoutant vivre, parler, agir, aimer. Il faut que vous soyez très attentif à vous-même pour que vous puissiez corriger en permanence vos égarements, vos emportements, vos colères intérieures. Personne ne pourra le faire pour vous, vous seuls êtes votre propre maître. Vous seuls êtes maître dans votre demeure. »

